

WELEDA

Depuis  1921



Les teintures mères Weleda, un savoir-faire unique depuis 1921



Pratiquées par Weleda depuis toujours et inscrites de longue date dans la pharmacopée allemande, les méthodes de fabrication des teintures mères homéopathiques « à chaud » ont été inscrites à la Pharmacopée Européenne au début de l'année 2017.

Une étape plus que symbolique qui témoigne du savoir-faire unique de Weleda et conforte son assortiment de teintures mères permettant la fabrication des solutions buvables en gouttes, crèmes, granules, solutions injectables, etc...

www.weleda-professionnels.fr

